

# Profesor Maza cuestiona rotativa de ministros de Ciencia

Aseguró que el último designado, el exrector Aldo Valle, "no sabe de ciencia".

El miércoles se dio a conocer que Aisén Etcheverry dejó de ser ministra de Ciencia para incorporarse al gabinete del Presidente Gabriel Boric, por lo que en su cargo asumió el abogado y exrector de la Universidad de Valparaíso, Aldo Valle. La salida provocó críticas porque en este Gobierno han pasado ya

cuatro jefe de cartera.

El astrónomo, profesor(e) de la U. de Chile y premio Nacional de Ciencias, José Maza, estimó ayer en radio Infinita que "es mala señal que este sea el cuarto ministro de Ciencia, (...) han durado menos que un paquete de cabritas".

"Conozco personalmente

a Aldo Valle y creo que tiene las competencias para ser ministro de Ciencia, salvo el hecho de que a mí me gustan los ministros de Ciencia que sepan de ciencia y él no sabe ciencia. Aisén (Etcheverry) era abogado, entonces si ponemos a un abogado de ministro de Ciencia, pongamos a un científico de minis-

tro de Justicia", agregó.

El primer ministro de la cartera de este gobierno, Flavio Salazar, criticó en una carta a El Mercurio la "rotación (...) Esta inestabilidad no solo dificulta la implementación de políticas de largo plazo, sino que debilita el rol estratégico que esta cartera debe cumplir en el desarrollo del país".



AGENCIA UNO

**Director:** Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** Pérez Valenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.

Maza dijo que "es mala" señal "tanto cambio de ministros.